

## La République du Centre, 22 octobre 2017

**ÉQUIPEMENT** ■ Le coût de cette réhabilitation-extension se chiffre à six millions d'euros pour la com- com

### Le centre aquatique inauguré

À Dampierre, Val d'Orléans a reçu la visite des élus, hier matin, alors que le public a accédé à ses bassins et autres équipements depuis juillet.

« C'est le bonheur, on voit la vie en rose », a lâché Gilles Sorrent, président de Bézura, le délégataire pour l'exploitation de ce centre aquatique Val d'Orléans, désormais centre qui forme à Dampierre-en-Burly. Hier matin, a été inauguré le centre aquatique dans sa nouvelle configuration, une infrastructure réhabilitée et étendue d'une extension avec la création de nouveaux équipements après un chantier de quinze mois. Une inauguration ébrieuse sous le signe d'Octobre rose.

**Prendre bain en service en 1994**

Si le plan était sans faille le maillon, la ville n'a pas bougé sur place. À une fois de plus, qu'il présent de cette infrastructure. Pour mieux, la piscine d'origine a été réalisée par la commune de Dampierre et mise en service en 1994. Depuis en 2003 par la communauté de communes Val d'Or et enfin en 2010 par la communauté de communes Val d'Or et environs.

Depuis à plein temps qui a assuré à l'expansion par vidéo interposée, que la com- com d'entrer dans un projet comprenant un bassin dédié à l'agrandissement de la station et aux activités aquatiques (aquabelle, aquafitness, aquaerobics), et équipé d'une banquette à bulles, un bain à remous et d'un toboggan pour les plus massifs. Un espace bien-être orienté vers la détente du corps et de l'esprit



CRÉDIT : Après son ouverture au public fin juillet, suite au travaux de réhabilitation et d'extension de Bézura, le centre aquatique de Dampierre a été inauguré hier matin.

que aux sports et pour qui c'était sa première visite sur le territoire. « Cet équipement illustre les fondements du service public, participe à cette volonté politique d'améliorer la vie sociale, économique, culturelle et sportive d'un territoire ».

**Dominic O. aquafitness et bien-être swimcross**

Le centre aquatique a repris quelques lignes d'entrée dans sa conception initiale, mais également dans les prestations proposées aux usagers à l'inauguration. « Dominic O. Le Pool Centre a prévu de faire l'aquafitness et à venir le swimcross. Une activité à découvrir au printemps pour vivre une nouvelle expérience bien-être dans l'eau, dans l'esprit du parcours de conduite ».

Cet équipement a coûté 6 millions à la com- com et est financé par le conseil régional à hauteur de 2,1 millions.

Quant au coût départemental, il a apporté une aide de 2,1 millions dans le cadre de sa nouvelle politique d'aide aux collectivités et aux projets supra-communales.

Renée. Le centre aquatique accueille le public pendant les vacances de la Toussaint, du lundi au vendredi, de 10 à 13 heures et de 14 heures à 19 h 30 avec notamment le vendredi jusqu'à 22 heures et de 14 à 18 heures, le dimanche de 9 à 13 heures et de 14 à 18 heures.

avec son double hammam, ses saunas, ses jacuzzi. Un espace qui procure toutes les conditions d'une salle de sport grâce aux appareils de cardio-training et de musculation dernière génération. Sans oublier les équipements extérieurs dont les baignoires à bulles, les toboggans, les bains à remous et d'un toboggan pour les plus massifs. Un espace bien-être orienté vers la détente du corps et de l'esprit aquatique rassemblant des jets d'eau. Le site remplit une mission de service public, a rappelé Nicole Lepelletier, présidente du Val de Saône. « Il accueille toute l'année les scolaires pour l'appréhension de la natation, activité à laquelle la com- com participe en permettant un accès 98 % du coût social de la séance. »

Et comme la com- com souhaite offrir à ses usagers un espace bien-être orienté vers la détente du corps et de l'esprit aquatique rassemblant des jets d'eau. Le site remplit une mission de service public, a rappelé Nicole Lepelletier, présidente du Val de Saône. « Il accueille toute l'année les scolaires pour l'appréhension de la natation, activité à laquelle la com- com participe en permettant un accès 98 % du coût social de la séance. »

Et comme la com- com souhaite offrir à ses usagers un espace bien-être orienté vers la détente du corps et de l'esprit aquatique rassemblant des jets d'eau. Le site remplit une mission de service public, a rappelé Nicole Lepelletier, présidente du Val de Saône. « Il accueille toute l'année les scolaires pour l'appréhension de la natation, activité à laquelle la com- com participe en permettant un accès 98 % du coût social de la séance. »